

# AQUÍ Y ALLÁ

Greg Paprocki

Traducido por Ana Galán

Libro ilustrado de no ficción | 978-1-61067-909-1 | 7+ años | Tapa dura | 9 ½ x 12 | 48 pp | \$12.99 | LOC: 2018956744

¡Descubre cómo la gente de otros países hace la compra, va a la escuela, juega al aire libre, celebra y mucho más!



- Ilustraciones de estilo “retro”.
- Situaciones conocidas.
- Muchos países y culturas representados.
- Promueve el conocimiento global.

## Hacer la compra

Vivas donde vivas, ¡siempre tienes que comer! Algunas personas caminan hasta la tienda de comestibles para hacer la compra o piden comida por Internet, otras van a grandes mercados o cultivan alimentos para sí mismas, su familia y sus vecinos. En muchos países, hacer la compra es algo más que una tarea mundana, es una experiencia emocionante llena de paisajes, sabores y aromas interesantes. En todo el mundo, los mercados de alimentos están repletos de gente y atraen a los turistas que observan los puestos fascinados y prueban alimentos que no podrían encontrar en su país.

## Qué venden?

En muchos países, sobre todo de Europa y América del Norte, casi toda la gente hace la compra en tiendas de comestibles donde venden todo tipo de productos bajo un mismo techo. Hay muchas opciones para elegir. La comida se vende en envases coloridos que llaman la atención y hacen que parezca más apetitosa. En la actualidad, mucha gente ni siquiera tiene que salir de su casa para hacer la compra. La pueden pedir en línea y se la llevan a su casa.



## Por carretera

En los lugares más remotos del mundo no hay supermercados ni mercados. En algunos sitios de Perú y en otros países de Sudamérica, los granjeros viajan con sus carretas para vender los alimentos que cultivan. En muchos casos, estas carretas solo visitan la zona una vez a la semana o incluso una vez cada varias semanas, así que la gente tiene que planear muy bien lo que va a necesitar. En las zonas rurales de todo el mundo, mucha gente cultiva sus propios alimentos o crían animales para obtener comida y leche.

## Sabores del bazar

En Oriente Medio, hay mercados enormes llamados bazares donde la gente compra todo tipo de cosas, pero sobre todo alimentos y ropa. Los bazares más grandes y más famosos son el Gran Bazar y el Bazar Egipto de Estambul, en Turquía. El Gran Bazar es inmenso, con sesenta y una calles y más de 4.000 puestos. Entre los productos más interesantes que puedes encontrar en estos bazares, están los puestos llenos de sacos enormes de especias con aromas interesantes.

## Ir al mercado

En todo el mundo, desde Gantele a Estambul, la gente compra alimentos en los mercados. Los vendedores montan sus puestos con esmero y venden todo tipo de cosas, y los clientes van de puesto en puesto para comprar lo que necesitan. Frutas, carnes, queso, ropa, alfombras, especias... en los mercados del mundo puedes encontrar prácticamente de todo. En La Boquería de Barcelona, en España, venden alimentos locales frescos y en el Mercado de Pin de Omaniá Chutuchá de Bangkok, en Tailandia, puedes comprar comida tailandesa deliciosa, ropa de colores llamativos e incluso muebles.



**Kane Miller**  
EDC PUBLISHING

[www.kanemiller.com](http://www.kanemiller.com)